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Aos vinte e nove dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove 
horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Estadual de Alimentação Escolar 
(CEAE/PR), nesta ocasião, este colegiado reúne-se de forma presencial e híbrida. 
Participam os (as) seguintes Conselheiros (as), Fátima Natalina Bof (Titular – Pais 
de Alunos – FEPAMEF-PR), Joelma Kalinowski de Oliveira Ribas (Titular – Poder 
Executivo – FUNDEPAR), Mary Stela Bischof (Suplente - Poder Executivo – IDR), 
Roseli Pittner (Titular – Sociedade Civil – CONSEA-PR), Veroni Salete Del’Re (Titular
– Trabalhadores da Educação - APP Sindicato). A vice-presidente Roseli Pittner faz 
a abertura da reunião e informa que está sendo gravada. Dá as boas-vindas a todos 
e todas. Apresenta ao colegiado a representante do CECANE/PR, Senhora Sandy 
Souza, informa que sua participação na reunião de hoje faz parte do 
acompanhamento anual realizado pelo CECANE, sobre a execução do PNAE, de 
como foi a atuação e as ações que o colegiado tem desenvolvido em 2024. Com a 
Palavra a Conselheira Fátima Natalina Bof, inicia relatando que esteve em reunião, 
em uma determinada escola estadual, cuja a pauta era referente ao Projeto Parceiros 
da Escola. Percebeu que nenhum dos presentes, nem a diretora da escola, tinham 
o conhecimento de como esse Projeto funciona. Com a palavra a Conselheira Veroni 
Salete Del´Re, comenta sobre a existência de duas escolas estaduais que fazem 
parte do Projeto Parceiros da Escola, e que gostaria de ter mais esclarecimentos. É 
passada a palavra para a Nutricionista do Departamento de Nutrição e Alimentação 
do Instituto FUNDEPAR, Senhora Andrea Bruginski, inicia explicando que o Parceiro 
da Escola administra a escola, realizando reparos, pinturas, manutenção do imóvel. 
Quanto à alimentação, o FUNDEPAR continuará ofertando e encaminhando para as 
escolas como sempre fez e faz. Em relação aos alunos com necessidades especiais 
(NAE), as escolas parceiras realizarão a compra dos alimentos específicos, de 
acordo com a necessidade de cada aluno. Referente às nutricionistas, terão de 
permanecer ao menos 20 (vinte) horas em cada escola. A Conselheira Roseli Pittner 
agradece a participação da Nutricionista, Senhora Andrea Bruginski, e passa a 
palavra para a Conselheira Veroni Salete Del´Re, que afirma serem totalmente 
contrários ao Projeto Parceiros da Escola e quando a Secretaria de Estado da 
Educação chamar para votar, votarão contra o referido Projeto. É passada a palavra 
para a Nutricionista Senhora Andrea Bruginski, que fala sobre a Chamada Pública 
2024, novos contratos. Informa que os contratos saírão todos na próxima semana, e 
na segunda semana do mês de novembro, iniciarão as entregas da nova Chamada 
Pública. Quanto a Chamada Pública antiga, como ainda tem saldo, as entregas serão 
realizadas na próxima semana, a expectativa é que não haja desabastecimento. Na 
sequência, é passada a palavra para a Senhora Sandy Souza, que se apresenta e 
explica sobre as atividades desempenhadas pelo CECANE durante o ano de 2024 e 
pergunta como foi a atuação e as ações que o colegiado tem desenvolvido em 2024. 
Comenta sobre a visão do CECANE em relação às Escolas Parceiras e aponta 
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muitos pontos positivos, no entanto, reforça que a comunidade escolar precisa de
mais informações, maiores esclarecimentos sobre a referida terceirização. Na 
sequência, pergunta sobre a Agricultura Familiar Indígena, a vice-presidente, Roseli 
Pittner solicita à Conselheira Joelma Kalinowski de Oliveira Ribas para falar a 
respeito. A Conselheira explica que ainda está em fase final de classificação, porém 
acredita que na região de Laranjeiras do Sul, ocorrerão as entregas, pois os 
indígenas fornecem o que plantam. Dando continuidade, a vice-presidente Roseli 
Pittner pergunta à Secretária Executiva, Adazil da Glória Zipper Ribeiro de Lima, 
sobre as justificativas de ausência, a qual informa que o Presidente José Valdivino 
de Moraes, os Conselheiros Gustavo Adolfo Gomes Scholz, Ivori Aldomar Weide 
Fernandes e a Conselheira Celina do Carmo da Silva Wotcoski estão em viagem. A 
vice-presidente Roseli Pittner passa para a aprovação da Ata referente à reunião 
ordinária do dia 27 de agosto, pergunta se há alguma complementação, sugestão ou 
alteração, não havendo nenhuma manifestação, a ata foi aprovada por unanimidade. 
Informa aos Conselheiros e Conselheiras que a próxima reunião ordinária será 
presencial, no dia 26 de novembro, e será convidado o Sr. Marcelo Garrido, 
representante do DERAL, para sanar as dúvidas do colegiado de como é realizada 
a cotação de preços dos produtos da Agricultura Familiar. Terminados todos os 
assuntos, a vice-presidente Roseli Pittner, agradece a todos e todas pela presença 
e participação, pergunta se alguém tem mais alguma colocação, não havendo, é 
encerrada a reunião. Nada mais havendo para tratar, eu, Adazil da Glória Zipper 
Ribeiro de Lima, Secretária Executiva deste Conselho, lavrei a presente ata, que 
após lida e aprovada, segue assinada por mim, e pelos demais presentes. 
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